

## SAINT-LAURENT-EN-GRANDVAUX **Constructions Tedoldi : le prix Moniteur de la construction 2014**

**Distinction.** Aujourd'hui, la société Tedoldi, basée 10, rue des Pessières, est à l'honneur, puisqu'elle reçoit le prix Moniteur de la construction 2014 pour la région est, dans la catégorie gros œuvre.

Décerné par le journal référence de la profession, ce prix récompense les PME de 10 à 250 salariés pour leurs performances économiques en se basant sur la croissance, la rentabilité, le respect des règles de sécurité et de formation du personnel.

### Un contexte économique morose

Ce sera la première fois que l'entreprise grandvallière, spécialisée dans la structure en béton armé, reçoit une distinction et son dirigeant, Hugo Tédoldi, s'en étonne presque. « Nous n'avons en aucun cas postulé pour ce prix. Il nous a été attribué sans demande de notre part.

Certes, il met en valeur la bonne gestion financière de la société, ainsi que l'intérêt que nous portons à nos employés et c'est un honneur. Je l'accepte avec plaisir mais j'avoue que j'échangerais volontiers ce prix prestigieux contre un plus de visibilité sur l'activité à venir ». Le dirigeant poursuit : « Car le contexte économique est très morose comme ce fut déjà le cas à l'automne 2010. Nous rencontrons actuellement des problématiques auxquelles on ne sait pas apporter de réponse, comme par exemple la concurrence avec les entreprises qui ont recours à 80 % à la main-d'œuvre détachée issue de Pologne ou de Roumanie. Les charges sociales ne sont pas du tout les mêmes puisqu'elles sont indexées sur les



■ Hugo Tedoldi, 32 ans, a repris le flambeau en 2011. Photo Sandrine Morel-Jean

charges sociales en vigueur dans le pays d'origine. Il faut ajouter à cela le décalage de rentabilité de cette catégorie d'employés, qui sont prêts à travailler cinquante heures par semaine. Les transports routiers ont été confrontés à ce fléau il y dix ans, c'est notre tour aujourd'hui. Il faudrait une véritable prise de conscience politique, les lois ne traitent pas le problème. « Je n'ai donc aucune vision de ce qui nous attend,

l'avenir dans le domaine de la construction est un grand point d'interrogation. Si nous, petite PME, nous avons obtenu ce prix, je me dis que certains de mes concurrents doivent vraiment être dans la panade. Point positif, ce qui fait notre force et nous caractérise par rapport à eux, c'est le peu de sous-traitance, le non recours aux intérimaires et un assez faible turn-over parmi les salariés qui sont fidèles. » ■

### Repères

**Société familiale** fondée en 1981 par Patrice Tedoldi, reprise en 2011 par son fils Hugo Tedoldi.

**Activité :** spécialisée dans le gros œuvre avec une mixité entre marchés privés et marchés publics, mais peu de maisons individuelles. Intervient dans un rayon de 50 km autour de Saint-Laurent (Ain, pays de Gex et Lons-le-Saunier). Salariés : 40, dont 4 depuis les débuts. Jean-Michel Charlet a débuté comme stagiaire et est aujourd'hui conducteur de travaux, Manuel Da Costa, Frédéric Zordan et Patrice Tedoldi.

**Chiffres d'affaires :** 4 millions d'euros en 2013.

De notre correspondante locale de presse  
Sandrine Morel-Jean